



Lanzan Plan Estratégico NL 2040; impulsan el nearshoring y cambio climático

El Plan Estratégico Nuevo León 2040 fue presentado este lunes en donde recomienda acciones de política pública en materia del nearshoring (relocalización), cambio climático y transformación digital, al igual que propiciar la prevención social para que las personas en el estado tengan una vida libre de violencia. Ante el gobernador Samuel García y funcionarios estatales y municipales en el museo Marco, Jesús Viejo, presidente ejecutivo de Consejo Nuevo León, dijo que el plan incluye recomendaciones para que la entidad maniobre ante los retos y aproveche las oportunidades que brindan estas megatendencias.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/lanzan-plan-estrategico-nuevo-leon-2040-impulsan-nearshoring>